

16

Anfrage des Abgeordneten Piet Leidreiter und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND

Verlinkungen laufen ins Leere: Hat der Senat kein Interesse an der Bekämpfung der Phänomenbereichs Fahrraddiebstahl?

Wir fragen den Senat:

1. Ist dem Senat bekannt, dass die folgenden Weiterleitungen „Präventionshinweise“, „Registrierung vor Ort“ sowie „Fahrrad codieren“ auf der Homepage Bremen.de unter der Rubrik „Fahrraddiebstahl“ aktuell nicht genutzt werden können (Quelle: [Fahrrad geklaut? Diebstahl melden und Fahrrad sichern](#))?
2. Seit wann sind die Verlinkungen zu den externen Webseiten bereits inaktiv?
3. Welche Gründe liegen dafür vor, dass diese Verlinkungen ins Leere führen, welches Ressort zeichnet sich für diese Unterseite verantwortlich und wie stellt der Senat sicher, dass auf der Homepage Bremen.de alle Verlinkungen regelmäßig gepflegt und überprüft werden?

Piet Leidreiter und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND